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Abstract (en)
[origin: WO9215709A1] Methods and test kits for detecting the presence of an analyte in a test sample on a molecule-by-molecule basis by using
scanning probe microscopy, in which the test sample suspected of containing the analyte of interest is exposed to a test piece to which an analyte
specific substance has been attached, and the test piece is scanned by scanning probe microscopy to determine the presence or absence of the
analyte.

Abstract (fr)
Procédés et kits d'analyse servant à détecter la présence d'un analyte dans un spécimen, procédant molécule par molécule, au moyen de la
microscopie par sonde à balayage, dans lesquels le spécimen susceptible de contenir l'analyte recherché est exposé à un élément d'analyse
auquel on a fixé une substance spécifique à l'analyte et on analyse ledit élément au moyen de la microscopie à sonde d'analyse pour déterminer la
présence ou l'absence de l'analyte.
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